

La Asociación de Diabéticos de Móstoles realiza mediciones del índice de glucosa con motivo de la Semana de la Salud

Fecha de publicación: 20/04/2017 0:00

Descripción:



La concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana María Rodrigo, ha visitado la mesa instalada por la Asociación de Diabéticos de Móstoles (ADM) en el Centro de Mayores Juan XXIII en el marco de la VIII Semana Municipal de la Salud y en la que se han realizado medidas del índice de glucosa y optometrías a todas las personas que se han acercado.

La ADM trabaja en nuestra ciudad por el cuidado y apoyo tanto a enfermos como a familiares, desde 1990, y desde entonces realiza periódicas actividades y campañas para dar a conocer esta enfermedad a la población, incidiendo fundamentalmente sobre sus causas, síntomas, tratamientos y prevención de la misma. La mayoría de los casos de diabetes tipo 2 pueden ser prevenidos y las complicaciones serias asociadas con la diabetes se pueden evitar con estilos de vida y ambientes saludables que fomentan y facilitan un comportamiento sano.